

HISTORIQUE DES PAROISSES DE L'ARCHIDIOCÈSE DE QUÉBEC

Sainte-Hénédine

Lorsque la paroisse fut érigée canoniquement par Mgr Turgeon le 20 mars 1855, le seigneur était M. Elzéar Tasche-
reau marié à Hénédine Dionne, de Sainte-Anne de la Pocatière.
C'est en l'honneur de la *seigneuresse* que la paroisse fut placée
sous la protection de sainte Hénédine, martyre du troisième
siècle.

C'est le 2 septembre 1852 que l'église de Sainte-Hénédine
fut bénie par Mgr Cazeau.

Les curés de Sainte-Hénédine ont été : MM. F. H. Belisle,
1852-1853 ; Charles Beaumont, 1853-1862 ; Cyprien Tanguay,
1862-1865 ; E.-V. Dion, 1865-1874 ; Narcisse Godbout, 1874-
1888 ; Alfred Paquet, curé actuel.



S. Marie

Deux trônes, Vierge aimable et pure,
Sont préparés en ton honneur :
Trône fragile de verdure,
Trône immortel dans notre cœur.